



## TRUMP MANDARÁ MILITARES A LA FRONTERA

El Gobierno de Estados Unidos podría enviar hasta mil soldados a la frontera con México, dijeron funcionarios, luego de que el presidente Donald Trump amenazó con frenar así la entrada de la caravana

Nacional

## LUIS VISITARÁ UNA COLONIA CADA DÍA

El alcalde Luis Nava se comprometió a estar menos en la oficina y más en la calle e informó que ha recibido más de 5 mil propuestas para ser integradas en el plan municipal de desarrollo. También visitó el cuartel general de la Secretaría de Seguridad Pública municipal. Pág. 2 y 3



### VILLAS DE SANTIAGO

# Denuncian familias a profesor abusador

Padres aseguran que hay más de 20 niñas afectadas, pero la Fiscalía General sólo reporta dos acusaciones formales; el maestro ya fue separado de sus funciones y presuntamente detenido

VÍCTOR GONZÁLEZ

Padres de familia de la escuela primaria Tlaxco en la colonia Villas de Santiago, bloquearon temporalmente la entrada a la escuela en protesta por los casos de presunto abuso sexual, los cuales refieren, se han presentado en esta institución educativa.

De acuerdo con información de la Fiscalía General del Estado (FGE), formalmente se investigan dos casos por la presunta comisión del delito de abuso sexual en agravio de dos menores de edad, pero a decir de los padres de

familia, debido a las conductas expuestas por el profesor el número pudiera aumentar.

“Nos presentamos a poner una demanda en la Fiscalía 4 por abuso sexual, en contra de un maestro de esta institución, después de ahí a nosotros se nos ha contado que ha habido más casos, se empieza a investigar y hemos llegado a la conclusión de que son como 20 chiquitas a las que se le ha hecho lo mismo”, expresó una de las madres afectadas por la situación y representante de los padres de familia de la escuela, Giovanna Jazmín Campos.

Pág. 3



Padres de familia bloquearon el acceso al plantel para señalar a un profesor de educación física como presunto culpable de abusos sexuales./Especial



## Arranca consulta sobre aeropuerto

Sin contratiempos ni incidentes fueron abiertos los 15 módulos de la consulta sobre el nuevo aeropuerto internacional convocada por el próximo gobierno federal. Personal voluntario instaló y llevó el registro de los participantes en este ejercicio que durará hasta el domingo en los municipios de Querétaro, San Juan del Río, Corregidora y El Marqués./Martín Venegas.

Pág. 4

# Los de Morena no serán corderitos, dice Peñañiel

ANAIID MENDOZA

El presidente del Comité Ejecutivo Estatal, Carlos Peñañiel Soto, comentó que ni los legisladores ni regidores serán corderitos del gobierno panista en el estado y aseguró que los actuales funcionarios seguirán el ejemplo de sus antecesores que siempre mantuvieron una actitud crítica y opositores a lo que consideraron erróneo.

“Los legisladores y regidores de Morena no serán como los del PRI que durante la pasada administración votaron todo a

favor sin siquiera cuestionar, para después con esa doble moral que los caracteriza, en campaña salir a criticar lo que habían aprobado”.

En ese sentido el presidente expresó que en la administración anterior a pesar de Morena era minoría en esos cargos, aseguró que votaron a favor de lo que fuera para el bien de los queretanos, por lo que reiteró que la fracción del partido será una oposición digna y responsable, cuya guía será el bienestar de Querétaro y de México.

Peñañiel Soto expresó que continúa pendiente de las resoluciones a las denuncias que se presentaron en la autoridad electoral como ante la Fiscalía del estado con vista a la FEPADE en contra del ex presidente municipal interino.

“Esperamos que ahora sí el IEEQ lleve a cabo exhaustivas y prontas investigaciones sobre el caso de Correa Sada, en donde incluimos estudio e investigación respecto a si la voz que aparece en el audio corresponde a el presunto inculpado”.

Jorge Vargas	Pág. 3
Julio el de la Cruz	Pág. 8
Adán Olvera	Pág. 15
Benjamín Roaro	Pág. 6
Zoe Robledo	Pág. 6



## LA BURGUER EN GRAN RESERVA

El empresario Pablo Corona Artigas, director de Gran Reserva Preserve Juriquilla, inauguró una sucursal de La Burger, las tradicionales hamburguesas de San Miguel de Allende y que se han expandido por el Bajío con una gran aceptación, ahora en Querétaro./Yolanda Longino



## PRI le impone delegado a Ruiz

Con la misión de unir a la militancia a través del diálogo llega a Querétaro Antonio Lugo para trabajar con la dirigencia estatal, pero designado por Claudia Ruiz Massieu. Pág. 11

